



「第30回国道13号クリーンアップ」が開催されました！

～ひとりひとりの力がおおきな力に～

去る平成29年4月16日(日)に、「明るい社会づくり運動秋田県南ブロック協議会」主催による「第30回国道13号クリーンアップ」が、「育もう、捨てない心と、拾う心」をクリーンアップのテーマとして掲げられ、県南地区一斉で行われました。

清掃箇所は、湯沢市上院内の雄勝トンネルから大仙市大佐沢公園までの全長約80kmとなっており、そのうち湯沢河川国道事務所では、湯沢地区(雄勝トンネルから上院内の約5km)と大仙地区(和合交差点から戸蔭交差点までの約2km)の2箇所を担当しました。

当日は晴天に恵まれ、地元住民及び事務所職員有志等により、道路脇に散乱するゴミの清掃活動に汗を流しました。

地域の皆様の日々のご協力もあり、道路がきれいに保たれています。ゴミ(落下物)は時として道路利用者の通行の妨げとなる場合もあります。また、きれいな道路は人々の心もすがすがしい気持ちにしてくれます。

参加された皆様、お疲れ様でした。また道路利用者の皆様、いつも道路をきれいにお使いいただきありがとうございます。



▲ 清掃作業の様子



▲ 参加された皆さん



▲ 開始式挨拶風景

大仙地区の活動状況は下記URL又は本文中下線青文字をクリック
http://www.thr.mlit.go.jp/yuzawa/18_daikoku/oomagari/o_259.pdf